Galp Energia refuerza su presencia en Alcalá de Henares

La compañía multienergía ha inaugurado inaugura la estación Galp Puerta de Madrid

Tras un año y medio de trabajo, Galp Energia ha finalizado la construcción de la estación Galp Puerta de Madrid, que se abrió al público el pasado 27 de enero. Situada en el Parque Comercial "La Garena" de Alcalá de Henares, la estación tiene una previsión de ventas de 2.8 millones de litros el primer año, y durante sus primeras semanas de vida ya ha suministrado una media de casi 10.000 litros diarios.

Este nuevo establecimiento se encuentra en el Parque Comercial "La Garena" de la localidad madrileña de Alcalá de Henares. El Parque Comercial "La Garena", impulsado por la división de Retail del Grupo Wilcox, cuenta con 16.000 metros cuadrados de superficie comercial y 500 plazas de aparcamiento para vehículos en superficie. Está enclavado en la principal Avenida de la ciudad, Vía Complutense – Avenida de Madrid, y cuenta con parada y acceso directo a la estación de trenes de Cercanías de La Garena, además de parada de autobús.

La parcela, cuya superficie es de 1.235m², está dotada de marquesina full concept con 3 surtidores multiproducto de 8 mangueras, un edificio prefabricado de 165m² con tienda Tangerina, 2 boxes de lavado con reciclado de agua, 2 aspiradores, monolito y cartel de precios de fachada, con cambio de precios electrónicos.

Toda la iluminación se ha realizado con LEDs y, por vez primera vez en una Estación Galp, los proyectores de la marquesina cuentan con detectores de presencia para aumentar el nivel de iluminación mientras repostan los vehículos.

Cuenta con dos depósitos de combustible de 50.000 litros cada uno, de doble pared acero-acero con pintura exterior de poliéster reforzado con fibra de vidrio. Están compartimentados para almacenar los 4 tipos de combustibles suministrados. Además, para aumentar su seguridad, los depósitos se han alojado en un cubeto estanco de hormigón armado, para contener el combustible en caso de fuga. También se ha instalado un sistema de detección de fugas electrónico.

La tienda Tangerina tiene córner de café, horno para la venta de pan y una nevera de seis puertas para las bebidas. Los trabajadores de la estación cuentan con una zona técnica, oficina, almacén y vestuarios. Asimismo, con esta nueva estación de servicio, Galp se incorpora a la zona de ocio y restauración del Corredor del Henares, un espacio que cada vez goza de mayor relevancia gracias a la presencia de prestigiosas marcas nacionales e internacionales.

Galp Energia en el mundo

Galp Energia es un operador integrado de energía con una presencia diversificada en los sectores de petróleo, el gas y la electricidad, con actividades por todo el mundo. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur, destacando los proyectos de exploración producción de la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y Angola.

Galp Energia está presente en 16 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Venezuela, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia, Marruecos y Malawi.



Comunicado

Para más información:

BURSON-MARSTELLER

Contactos:

Tel: 93 201 10 28

Carolina Alvarez | carolina.alvarez@bm.com

Alberto Jiménez | alberto.jimenez-hidalgo@bm.com

